



CICLO DE CRECIMIENTO

REUNIÓN CASERA/EXTENSION

1

Se desarrollará la reunión casera por el lapso de un año. Una vez que tengamos la cantidad de miembros. Pasamos al siguiente paso:

2

Esta puede funcionar como tal por un mínimo de dos años y un máximo de tres. Para luego ser declarada Cuerpo con las matriculas necesarias.

3

Se declarará Cuerpo una vez que cumpla con todos los requisitos necesarios.

CUERPO

AVANZADA



LEVANTAR LA MISION



SER CREATIVOS



SERVIR APASIONADAMENTE

“Agranda tu tienda de campaña, extiende sin miedo el toldo bajo el cual vives; alarga las cuerdas, clava bien las estacas, porque te vas a extender a derecha e izquierda; tus descendientes conquistarán muchas naciones y poblarán las ciudades ahora desiertas. No tengas miedo, no quedarás en ridículo; no te insultarán ni tendrás de qué avergonzarte”
Isaías 54:2-8



ENVIAME A MÍ
Levantemos la Misión



Envíame a mí

DESAFÍO “ENSANCHA”

¡Saludos fraternos a cada uno!

Como soldados de Cristo, estamos llamados a la predicación de las buenas nuevas de salvación. Cada soldado y miembro de Ejército de Salvación tiene la responsabilidad de difundir las semillas fructíferas del evangelio. No podemos darnos el lujo de no salir o dejar de lado el importante llamado de buscar a los perdidos. ¡no es una opción que no compartamos con otros nuestra maravillosa experiencia de salvación en Cristo! El apóstol Pedro dijo que debemos hablar de Cristo como Señor de nuestras vidas, siempre listos para dar respuesta acerca de nuestra esperanza (1º Pedro 3:15). A continuación, les presento el desafío para los años 2023 al 2025 para que dondequiera que surja la oportunidad de compartir las buenas nuevas de la salvación en Cristo se realice.

Hoy llamo a cada Líder Divisional, Oficiales y Soldados a ensanchar su ministerio; cada cuerpo o nombramiento iniciará con dos reuniones caseras con personas nuevas, que, en el periodo de un año, una de ellas sea una Avanzada y en tres años llegue a ser un nuevo Cuerpo.

Creemos que la oración abrirá las puertas y nos mostrará dónde empezar, debemos tener la mirada puesta hacia afuera, pero sin descuidar nuestro rebaño el cual debe estar dispuesto a acompañar el crecimiento de nuestra misión y sintiendo la pasión por las almas, siendo ellos también parte de buscar a los perdidos. En fe sabemos y creemos que Él oye y contestará nuestras oraciones, nuestro amor sincero por Jesús se reflejará en amar y apoyar para disminuir el número que se pierde sin Cristo.

Coronel Alex Nesterenko
Jefe Territorial



REUNIONES CASERAS

Reunión de alcance evangelístico



¿QUÉ ES UNA REUNIÓN CASERA?

Es una reunión realizada en la casa de algún hermano (a) que abre las puertas de su hogar con el objetivo de promover la **evangelización** entre sus vecinos, familiares y amigos.



PROPÓSITO

El propósito de estas reuniones son el poder llegar con el **evangelio** a personas que **no conocen** a Jesucristo como su Salvador Personal. En las reuniones caseras se debe promover el amor y trabajar en las relaciones de cuidado con aquellos que participan, de tal manera que los que asisten a la célula sean parte también del Cuerpo.



ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

En la estructura de un programa en la reunión casera debemos tener un tiempo de oración, donde los participantes puedan expresar sus necesidades y dar gracias por las bendiciones recibidas. Uno de los momentos importantes es el periodo de testimonio, donde los participantes tiene la oportunidad de hablar sobre su experiencia con Dios y cómo la fe ha influido en sus vidas. Estos tiempos para compartir pueden ser inspiradores y alentadores para los miembros de la reunión casera, fortaleciendo el compañerismo y la unidad entre ellos. No olvidar el tiempo de reflexión debe ser enfocado con temas que ayuden a que las personas tomen una decisión por Cristo, ¡¡seamos intencionales en la evangelización!!!

Donde lo registro

Las reuniones caseras deben ser registradas en el Sigem en el área de Programas/Ministerios Cuerpos/Reuniones Caseras.

